



# なかよし

佐倉市立山王小学校  
第1学年 学年だより  
令和7年11月28日

## 12月 クリスマス どこかでうたが ながれてる

公園探検では、木の実をたくさん拾いながら秋を感じていました。初めてのマラソン練習では、寒さに負けずに自分の目標に向かって頑張っていました。

さて、12月になり、まとめの時期になりました。学習面、生活面とも成長を振り返りつつ、まとめを行っていきたいと思います。気温が低くなり体調管理も気をつけていきたい時期です。早めの対処と十分な休養を心がけ、元気に学校生活が送れるようにご配慮ください。

### ●がくしゅうのよてい

【国語】天にのぼったおけやさん きこえてきたよ、こんなことば スイミー

【算数】大きいかず

【生活】たのしいねあきのあそび きこえてきたよふゆのあしあと

【音楽】ようすを おもいうかべよう【図工】ふわっとぎゅっとおはながみのえ

【体育】なわとび 体ほぐしの運動

【道徳】けしこむくん おとうさん ありがとう



### ○個人面談(希望者)について【17日(水)・18日(木)】

学校での、お子様の頑張りや今後について等お話をしたいと思います。10分という短い時間ですが、よろしくお願ひいたします。

### ○帰宅後の過ごし方について

12月は短縮日課が続きます。帰宅後の過ごし方については、学校でも指導しますが、ご家庭でもご指導いただけますようお願いします。(交通安全、危険な場所・遊び、感染症予防など)

### ○フェルトペンについて

フェルトペンは学校で保管していますが、冬休みの宿題で使用するために持ち帰ります。

冬休み明けに学校で預かりますので、また持たせてください。



### ○タブレット学習について

冬休み中、タブレットを持ち帰ります。ドリルパークなどでこれまで学習してきた内容等にご活用ください。

### ○福祉体験をしました。

10月23日(木)に福祉施設「愛光」の入所者の方々と一緒に学校の花壇に花を植えました。活動を通し、目の不自由な方への理解や思いやりなど、様々なことを感じる体験となりました。

### ○人権集会(あすチャレ!スクール)が行われました。

11月26日(水)に人権集会として、パラスポーツ体験型出前授業「あすチャレ!スクール」(主催:日本財団パラスポーツサポートセンター)が行われました。講師として、1992年バルセロナから2004年アテネまで4大会連続パラリンピック男子車いすバスケットボール出場の神保康弘(じんぼ やすひろ)さんをお招きし、車いすバスケットボール体験をしたり、夢や目標を持つ大切さについての講話を聞いたりしました。

